
 

CarTFT.com FM – Radiator - 
 

 
DEUTSCH : 
 
Die Installation besteht aus zwei Schritten : 
- Treiber-Installation für das Radio 
- Interface (=Plugin) Installation für Radiator 
 
Hinweis : Das Programm „Radiator“ ist Freeware und befindet sich im Verzeichnis „Software“. 
 
Treiber-Installation : 
Wechseln Sie in das Verzeichnis „Drivers“ und installieren den für Ihr Betriebssystem passenden Treiber. 
Nach erfolgreicher Installation können Sie den vom Radio belegten COM-Port im System-Geräte Manager in der 
Rubrik „Anschlüsse“ ablesen. 
 
Radiator-Einrichtung : 
 
Wechseln Sie in das Verzeichnis „Plugins“ und dann in das Unterverzeichnis „Radiator“. 
 
1. Kopieren Sie die Datei "gpstmc.dll" in das Radiaor-Haupt-Programmverzeichnis 
   (i.d.R. C:\Programme\Radiator) 
 
2. Kopieren Sie die Dateien "CarTFTFM.dll" und "plugins.ini" in das Unterverzeichnis "Plugins". 
 
3. Passen Sie die Datei "C:\Programme\Radiator\Plugins\plugins.ini" mit einem 
   Texteditor (z.b. Notepad) an. ["Port" ist der COM-Port des Radios. "Volume" ist die Lautstärke.] 
 
4. Starten Sie Radiator und wechseln in das Setup-Menü. Dort können Sie das Modul "CarTFT FM" auswählen 
   und weitere Einstellungen vornehmen. 
 
------------------------------------------------------- 
 
ENGLISH : 
 
The installation consists of two steps : 
- Driver-installation for the radio  
- Interface (=plugin) installation for Centrafuse 
 
Note : The program “Radiator” is freeware and is located in the directory “Software”. 
 
Driver-installation : 
Change to directory „Drivers“ and install the driver which fits to your operating system. 
After installation you can read the COM port used by the radio in system hardware manager in first section (where 
devices like COM and LPT are located) 
 
Centrafuse-configuration : 
 
Change to directory „Plugins“ and then to subdirectoy “Radiator”. 
 
1. Copy the file "gpstmc.dll" into the radiator main directory 
    (usually C:\program files\Radiator) 
 
2. Copy the files "CarTFTFM.dll" and "plugins.ini" into the subdirectory "Plugins". 
 
3. Open the file "C:\program files\Radiator\plugins.ini" with a texteditor 
   (e.g. Notepad). ["Port" is the COM-Port of the radio.] 
 
4. Now start Radiator and go to setup menu. There choose the "CarTFT FM" module. 
 
 
(c) CarTFT.com 


